

L'AMUB et la *Revue Médicale de Bruxelles*, en évolution permanente afin de répondre aux défis de demain

Les attentes de nos jeunes collègues en cours de formation ou ayant terminé leur cursus ne sont plus celles de leurs aînés, que ce soit en termes de communication, de besoin d'informations, d'intégration dans les sociétés scientifiques... Afin de pouvoir répondre à cette évolution en intégrant les nouvelles avancées technologiques, l'Association des Médecins anciens étudiants de l'Université libre de Bruxelles (AMUB) et partant la *Revue Médicale de Bruxelles* ont entamé un processus de modernisation des différents modes de communication disponibles, ceci étant rendu plus indispensable du fait de la pandémie de SARS-CoV-2 qui nous limite fortement dans les contacts présentiels. Cette évolution technologique ne s'est pas faite aux dépens des plus anciens. Ainsi, même si le site web permet désormais l'accès à l'intégralité du contenu de la *Revue Médicale de Bruxelles*, nous avons tenu à conserver la revue « papier » chère au cœur de nombre de nos lecteurs.

L'AMUB a récemment modernisé son site internet (www.amub-ulb.be), le rendant plus convivial et agréable. La *Revue Médicale de Bruxelles* a modifié sa mise en page, adapté et étoffé ses Echos du Réseau. Les dernières Journées d'Enseignement postuniversitaire (55^e JEP) se sont tenues sur un schéma hybride combinant présentiel et distanciel tandis que plus tôt dans l'année, le distanciel a été privilégié pour le symposium COVID. Dans les deux cas, l'introduction du distanciel a nécessité une technologie de pointe afin que les participants puissent à tout moment bénéficier des présentations des orateurs. De plus, les présentations ont été filmées et sont maintenant disponibles sous la forme de « capsules » sur le site de l'AMUB.

D'autres nouveautés ont été implémentées cette année. La *Revue Médicale de Bruxelles* a commencé la publica-

tion de séries thématiques : la première dans le cadre de la médecine générale (série médecine familiale) a déjà vu la publication de trois articles de haut niveau tandis qu'une seconde série portant sur la psychiatrie débute dans ce numéro.

Lors des 55^e JEP, pour la 1^{ère} fois lors de cette manifestation scientifique, 6 posters résumant les meilleurs travaux de fin d'études en médecine générale ont été présentés. Il sera proposé cette année à l'ensemble des acteurs et chercheurs impliqués dans le champ de la médecine générale de soumettre des propositions pour des communications orales et/ou des posters concernant la médecine générale ou les soins de santé primaires. Les résumés de communication seront publiés dans la *Revue Médicale de Bruxelles* de septembre et disponibles pour les participants aux 56^e JEP.

La *Revue Médicale de Bruxelles* est aussi un moyen de communication que peuvent emprunter les membres de la communauté scientifique et médicale de l'Université libre de Bruxelles (ULB). Ainsi, nous mettons à l'honneur dans ce numéro le déménagement de l'Institut Jules Bordet, seul centre anticancéreux intégré de Belgique, sur le Campus facultaire de l'ULB à proximité de l'Hôpital académique Erasme, des laboratoires facultaires et de la Faculté de Médecine.

L'AMUB et la *Revue Médicale de Bruxelles* sont en constante évolution et tentent, dans les limites des moyens disponibles, de répondre aux attentes de ses membres, lecteurs et lectrices en diversifiant et en améliorant ses modes de communication.

Merci pour votre confiance et bonne lecture !

Thierry BERGHMANS
Rédacteur en Chef de la *Revue Médicale de Bruxelles*

